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Nota N° 15 / 2018.

Letra B.F.P.V.

"2017, ario del 350 Aniversario de la Gesta de Malvinas Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre"

Concejo Defiberante
de Ciudad de Vshuaia

BCoque frente Para Lalzíctoría
ConcejaC 3-Citgo Y. Romero

Ushuaia, 16 de Febrero de 2018

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. .JUAN CARLOS PINO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la
incorporación del presente Proyecto de Resolucion, para su tratamiento sobre tablas.

Sin otro particular le saludo atte.

HUGO V	 ROMER0-
oncejal

e te par a la Victona
Concejo Deliberanto do Llshuairi



"2017, Año del 35a Aniversario de la Gesta de Malvinas
Honor y Gloria a los Héroes, ayer, hoy y siempre"

Conceja Deliberante
de la Ciudad de Vskuaia

Broque yrente Para La1fíctoría
ConcejaC.9-fugoll. Romero

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA

CIUDAD DE USHUAIA

RESUELVE

Art. 1°: Solicitar al DEM que a través del área correspondiente, evalúe la
posibilidad de colocar una identificación en la garita construida por los vecinos del
Barrio "Dos Banderas", a fin de que puedan contar con un refugio visible que les
permita acceder con facilidad al servicio público de transporte.

Art. 2°: Insistir en que se concrete esta solicitud a la mayor brevedad, tornando en
cuenta la proximidad de la temporada invernal y la hostilidad del clima
particularmente en esa zona.

Art. 3°: De forma

HUGO V	 NO Remrn,
conce;d1

Fr rte para la Vict)la
Concep Deliberante cie





Ushuaia, 07 de Febrero de 2018

Sr. Concejal FPV

Concejo Deliberante de la

Ciudad de Ushuaia

Don Hugo Romero

Los vecinos del Barrio Dos Banderas hemos
construido con nuestros propios recursos una garita que tiene como objeto ser un
refugio para quienes debemos utilizar medios de transporte como Remises o
colectivos. No escapara a su criterio que en tiempos de invierno el clima resulta
muy hostil para esperar a la intemperie la posibilidad de un transporte.

HUGO VICT071MJ0 ROMEPO
Cunr

Concejo Djiberarile au s
Vh_tolritg,como así también resguardada de modo que resulte un lugar acogedor.

Quisiéramos también que la misma pueda ser
identificada con algún numero al igual de cómo se hace con las paradas de taxis por

„rejemplo. Esta es la razón por la que le solicitamos tenga a bien gestionar la misma a
4:11 través de una Ordenanza Municipal.

Sin otro particular lo saludamos con nuestros

Es nuestra intención que esa garita este provista de
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